

Deux médailles de bronze pour Cuba à la Coupe du monde de gymnastique



Lisbonne, 27 juin, (RHC/PL).- Les deux médailles de bronze, l'une décrochée par Manrique Larduet et l'autre par Randy Leru, ont marqué ce dimanche la performance de Cuba à la dernière journée de la Coupe du monde de gymnastique artistique qui s'est disputée à Anadia, au Portugal.

Sous-champion du monde du all around, Manrique Larduet, a été troisième aux barres parallèles avec 15.600 points, derrière Oleg Stepko, de l'Azerbaïdjan (15.800) et Jossimar Calvo, de la Colombie, (15.625). Dans cette épreuve, Randy Leru terminait sixième avec 14.475 points.

Carlos Gil, entraîneur de Manrique et de Randy a déclaré que le plus important a été de constater la marche de la préparation technique de ses disciples en vue des JO. Centrés sur ce but, ils n'ont pas modifié le rythme des entraînements et ils n'ont assumé que quelques modalités.

Sur la barre fixe, Randy Leru a essayé une sélection bien complexe qui lui a valu de décrocher la médaille de bronze (15.150 points) et d'escorter Jossimar Calvo et Kazuyuki Takeda, du Japon.

Dans cet appareil, Manrique a terminé quatrième avec 15.110, un résultat bien inférieur à celui qu'il avait eu aux éliminatoires, 15.400 de même qu'aux parallèles (15.900).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/98213-deux-medailles-de-bronze-pour-cuba-a-la-coupe-du-monde-de-gymnastique>



Radio Habana Cuba